



PULSOPOLÍTICO

ALLENDE: A 50 AÑOS DEL GOLPE DE ESTADO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

fcardenas@pulsopolitico.com.mx Twitter: @MXPulsoPolitico

Al conmemorarse hoy 50 años del golpe de Estado contra el entonces presidente de Chile, Salvador Allende, durante la visita de Andrés Manuel López Obrador a ese país en las ceremonias conmemorativas, el actual mandatario de ese país, Gabriel Boric, recordó la actitud del desaparecido embajador de México, Gonzalo Martínez Corbalá, para generosamente asilar de inmediato a miles de chilenos, entre ellos la viuda Hortensia Busi y su hija, Isabel, y a muchos más que desde entonces viven aquí.

En una de las ceremonias en Santiago de Chile, el Presidente López Obrador condecoró a la hija del derrocado gobernante, la senadora Isabel Allende, con la Orden Mexicana del Águila Azteca en Grado de Insignia y le entregó la reposición de la que le fuera otorgada a su padre cuando visitó México, tras su democrático triunfo que a la postre le costó el cargo y la vida por su suicidio en el Palacio de La Moneda, por el derrocamiento del general Augusto Pinochet.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Tal y como la anunciara, tras denunciar un cúmulo de "incidencias" en el proceso de Morena para elegir a Claudia Sheinbaum como la corcholata que coordinará los trabajos de la Cuarta Transformación —cuya

responsabilidad asumió ayer— y posteriormente candidata presidencial, Marcelo Ebrard se reunirá hoy con quienes formaron parte de su equipo de colaboradores para anunciar qué camino seguirá.

El excanciller reapareció en el informe labores de la presidenta municipal de Acapulco, Abelina López, y ante la insistencia de los medios de conocer algo sobre la definición que tomará sobre su permanencia o no en Morena, respondió: "Mañana, mañana, mañana..."

En San Lázaro está ya el Presupuesto de Egresos de la Federación para el año próximo, cuyo monto es de 9 billones 066 millones de pesos, de los que más de 729 mil millones se destinarán a programas sociales del gobierno federal, lo que en un año

electoral, seguramente originará un rudo debate entre diputados.

Tras la renuncia de Omar García Harfuch a la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, bien hará Ricardo Monreal, como lo declaró ayer, en analizar si buscaría contender por ese cargo para no volver a quedar relegado como le ocurrió en el proceso interno de las corcholatas.

Y es que aun cuando se especula que el jefe policiaco sería candidato morenista a la Jefatura de Gobierno capitalino, el señalamiento que hizo de que renunció para "sumarse" al equipo de Claudia Sheinbaum, otro podría ser su camino: llegar al búnker de la avenida Constituyentes, sede de la Secretaría de Seguridad federal y no al Palacio del Ayuntamiento en el Zócalo.